

MINISTÈRE PUBLIC

## Communiqué de presse

*Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent*

### Faux policiers, quatre interpellations et butin en grande partie récupéré

**Depuis le début du mois de juillet, le phénomène des faux policiers prend une ampleur préoccupante dans le canton de Neuchâtel. Dans ce contexte, quatre personnes ont été interpellées et une partie du butin dérobé a pu être récupérée.**

Le mardi 22 juillet 2025, la police neuchâteloise a appréhendé quatre individus circulant à Peseux à bord d'un véhicule immatriculé en France. Les investigations menées ont permis d'établir un lien entre ces personnes et plusieurs cas récents d'escroquerie par usurpation d'identité policière.

Une perquisition menée dans l'hôtel où les suspects devaient passer la nuit a permis la saisie d'environ CHF 4'600.– en espèces ainsi que de bijoux provenant de deux affaires survenues dans le canton le même jour et qui porte sur un préjudice de CHF 4'900.--.

Les quatre individus sont de nationalité française, âgés d'une vingtaine d'années. L'un d'eux est mineur. Le Ministère public a ouvert une instruction pénale et a requis la détention provisoire pour l'un des trois majeurs. Le juge des mineurs a été saisi pour le traitement du cas du prévenu mineur.

#### **Une recrudescence inquiétante et une campagne de prévention renforcée**

Face à l'augmentation notable des cas, la police neuchâteloise intensifie ses efforts de lutte contre ce type d'escroquerie, qui cible principalement les personnes âgées. Elle appelle à la vigilance et encourage les proches de cette population, souvent peu connectée aux moyens de communication classiques, à les sensibiliser activement.

Depuis le 1er juillet, pas moins de 70 affaires liées à des faux policiers ont été recensées dans notre canton. 20 cas avérés portent sur un préjudice total d'environ **CHF 230'000.–**, et les 50 autres cas sont relatifs à des tentatives.

Une campagne de prévention sera déployée dès la semaine prochaine. Des flyers informatifs, dont un exemplaire est joint à ce communiqué, seront distribués par les agents de police de proximité et de la police judiciaire auprès des personnes les plus exposées à ce type de délit.

#### **Contacts :**

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, [police.presse@ne.ch](mailto:police.presse@ne.ch),  
tél. 032 889 90 00.**

Neuchâtel, le 24 juillet 2025